
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

  

 

 

 

 

4 月号（No.452） 

 

国際会長テーマ＆メッセージ      国際会長 Ｄｒ.パティ・ヒル 

テーマ   【 We Serve 】 

メッセージ  【 Changing The World 】 
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336-A地区ガバナースローガン      地区ガバナー 山﨑 勝彦 

地区スローガン  【 地球を守る、人を護る 】 

ガバナースローガン 【 市民のための社会奉仕 】 

       

 大洲ライオンズクラブ    会長  渦尻敬治郎 

クラブ会長スローガン  【 心を一つに We Serve 】 

       

 



       観光協会 桜まつり 開会式     2024.3.19 

  

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 桜の開花の待たれる３月１９日、大洲市観光協会主催 観光桜まつりの開会式が大

洲城天守閣下公園にて開催されました。 

 

ライオンズクラブからは渦尻会長が参加、宮下幹事も商工会議所副会頭として、中野

ライオンテーマーも商工連合会会長として参加されました。 

 各年によって、気候が変り、今年はまだ肌寒く桜まつりを呼び込む神事となった感

じでした。 

 懇親会は、隣接する市民会館中ホールにて行われましたが、徐々に時代は変わって

きており、日中では酒宴にはほど遠く、みなさんノンアルコールにての弁当食事会と

相成りました。 

 ただ、開花が遅ければ、それだけ長く桜が楽しめますので、地域の入園・入学式ま

で、もしかしたらもってくれるかもしれませんね。 

大洲城天守閣も、桜が咲くと、とても華やかになります。賑わいが待たれる開会式で

した。                         （取材班 後記） 

                       



     大洲少年少女合唱団        「ち・い・さ・な・演奏会 2」 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6年 3月 23日 (土) 

大洲市肱北公民館大ホール 

参加者 

兵藤 L、亀田 L、菊池 L、中野 L、濱田 L、  

（取材 村上 L） 

 

コロナ禍でその活動が制限されていた、 

大洲少年少女合唱団 の発表の場。 

３月２３日 13;00 から  

“ち・い・さ・な演奏会２”が開催されました。 

 コロナ禍を乗り越え、団員が少しずつ

増えてきましたが、団員、指導者、ご家

族、友人ふくめて１００人近くのコンサート

でした。 

 

まず、兵藤団長の挨拶。 

プログラムは第１部と第２部で構成されて

いました。第１部は団員の合唱で始まり、

名曲“エーデルワイス”が演奏されまし

た。 その後、ワークショップと銘打ち、会

場の皆で、“１００年後僕らは”の合唱。  

 

次に、これは先生方の指導力の見せ所で

したが、“宇宙戦艦ヤマト”を歌って・・とい

うことでしたが、実は、参加者を（我々も

含め）２班に分け、高音部、低音部を短時

間でマスターさせて、本当の合唱で、こ

の曲を歌わせるという、全員参加型の時

間をとられました。 

これはいささか無理があると、筆者は思

いましたが、なんのなんの、先生の指導

のもとに見事に、合唱が完成されました。 

 

 



     大洲少年少女合唱団        「ち・い・さ・な・演奏会 2」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２部は団員による発表です。会場は

本当に小さいけれど、市民会館の大ホ

ールでの感激とはまた違った、暖かい

団員の気持ちを感じました。 

楽しさがあふれている、リラックス感が

あふれている、といいましょうか、まこ

とに伸び伸びと歌っていました。 

 ライオンズ会員も参加して、張り切っ

た合唱でした。ご立派！でした。 

 

コロナ禍での空白の中でも、いろん

な成長をされていました。 

団員はもちろんですが、先生方の MC ト

ークの力量が、数段上がっていました。 

いろんな別の立場で活躍されている

先生もおられ、プロの司会者顔負けの

場慣れした雰囲気を醸し出していまし

た。 

 

 成長するのに年齢は関係なし！皆

さん見習いましょう！ 

 

取材班として参加させて頂きました

が、充分楽しませてもらいました。 

団員達も、こうやって場数を踏みなが

ら、スキルアップしていくし、 

音楽を友として、これからも成長して

ほしい、・・・そう感じた１日でした。 

         （取材班 後記） 



     4月第 1例会 椿の路清掃活動            2024.4.12 

3.                        

参加して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月第１例会 

令和 6年 4月 12日 料苑たる井で理事会を終えた後、毎年恒例の冨士山椿の道の清掃例会

です。 

山頂の鉢巻き周遊道路から下へ降りる椿の道。メンバーそれぞれ準備怠りなく、剪定用具持

参者あり、箒で掃く係、ブロワー持参で吹き飛ばす係あり、慣れたものです。  （写真参照） 

一度下へ降りたら、上がってくるのも一苦労です。いい汗流してもらいました。 

 

終了後は、展望台にて簡単に例会開催、そして、さわやかな風のもと弁当を広げ、昼食会とな

りました。 

 みなさん、ご苦労様でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



     椿の路 調査委員会  （第 1弾報告）   久保 昭生 
 

 

 

椿の路調査委員会               

 

2024年 1月理事会にて「椿の路調査」の依頼を受け

ました。 

冨士山にある「椿の路」は、大洲ライオンズクラブ

結成 25 周年の記念事業として 1984 年～1985 年（昭

和 59年～60年）に造られたものです。以後「椿の路」

を維持管理して現在に至ります。 

 

私は、2010年のライオンズクラブ 50周年に参加し、

記念誌をさらりと拝読して、その年の「椿の路」清掃

に参加した際、記念誌の記事との誤差を感じました。 

誤差とは添付している見取り図です。見取り図と現

状が違い過ぎるので大洲市の公園管理課に伺い確認を

した所、添付の見取り図以外は存在しませんでした。 

このままでは将来に於いて「大洲ライオンズクラブ

の功績がが失われるかもしれない」と危惧をし、2011年 4月～5月中にかけて調査に入り、見

取り図・配置図・品種・本数等を確認しました。 

 

確認した品種の数は 152種、本数は 264本でした。

調査には椿の路入口から下山した出口まで何度も繰

り返し、配置図を記録し一旦調査を終えました。 

その後配置図の作成・品種一覧・番号札の確認の資

料を作成し、2013 年には椿の花の一覧表を作成する

ために再度調査に入り、約 60枚ほどの椿の写真を撮

りましたが、その後は休憩したままとなり現在に至り

ます。 

今回理事会にてご指名頂いたので引き続き調査を

進め、完成させたいと思います。先ずは第一弾の報告

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



     覚えていますか？     クラブ事業 回顧録        （その１)               
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

                               

皆さんは、今から 13年前の冨士山での植樹活動（2011/11/18）を覚えていますか？この年のガバナーが植樹活動を

推進され、大洲 LC でも桜の植樹をしました。毎年、椿の路清掃活動で冨士山へ上がる途中、この桜が立派に大きく

なるのは何年先だろうと、気になっておりました。偶然にも当時の会長村上さんが、この桜の写真を撮られて HP に投稿

されていたので、13年前の資料を探してみました。ありました！ 元四国電力 八塚所長が環境委員長としてご活躍

頂いています。懐かしいですね。 光陰矢の如し・・・   

植樹前 植樹から 13年後の今  （撮影：村上富朗） 



   １Z 交流ゴルフコンペ      2024.4.6    愛媛ゴルフ倶楽部 
  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

 野村ライオンズクラブ主幹のもと、１ゾーン交流ゴルフコンペが開催されました。大洲 LC の主幹かと勘違いするような

参加人員の数で、１Z チェアパーソン輩出クラブとしては面目躍如でした。結果は別紙（成績表）のとおり。また、大洲ラ

イオンズ G同好会独自のコンペも行い、懇親会は大洲に帰り、楽しくにぎやかにすごさせてもらいました。 特筆すべき

は、冨永１Ｚチェアパーソン賞をだしてもらいましたが、当クラブの中野Ｌが獲得し満面の笑みでした。（写真） 

 皆さん、良い季節です、腕を磨き、健康増進、ゴルフをしましょう！！       (取材班後記)                       



     ドネーション報告  2024.1月第 2例会 ～2024.3月第 2例会 
 

 

 

1/26 渦尻 新年会お世話になりました 

  宮下 下半期は会員拡大をメインでお願いいたします 

  矢野 今週は天候の荒れた日が続きました、能登半島地震被害地域の早い復興を 

  久保 寒いので下ズボンはきました、風邪をひかないようにしましょう 

  冨永 本日選抜出場校 32校選考されます大洲高校の吉報を待つ 

  沖村 今年も 530運動行います 6/2です 

  古森 ウクライナに平和を、パレスチナに平和が来ますように 

2/9 宮下 コロナが蔓延しております、気を付けましょう 

  沖村 渦尻会長代理を務めます 

  中野 2/11 愛媛マラソン完走目標で頑張ります 

  亀岡 愛媛マラソンを走られる方々、頑張って完走して下さい 

  松岡 とうとう米寿の年に入りました 

  古森 ウクライナ、パレスチナに平和がきますように 

2/22 渦尻 沖村さん、2月第 1例会会長代行ありがとうございました 

  宮下 皆さん、会員拡大お世話になります 

  中野 愛媛マラソン、残念ながら完走できず、来年リベンジです 

  古森 ウクライナ、パレスチナに平和が来ますように 

3/8 渦尻 新たに新入会員 3名が仲間に加わります 

  矢野 順調に会員増強が進んでいます、なお更に増員があることを望みます 

  沖村 先日 ipad を落としました、本日宇和島警察署より見つかったと連絡あり、感謝 

  松岡 桜の花も今か今かと待っているようです 

  古森 日々の平安に感謝、 ウクライナに平和を 

3/22 渦尻 コロナ もううんざりです 

  宮下 会員拡大 会員一人当たり 1名の増員お願いします 

  亀岡 公民館がコミュニティーセンターになるので公民館長をクビになります 

  安永 認知症対応型共同生活介護の施設オープンいよいよ 4月中旬できそうです 

  沖村 明日から 4日間の遊びが雨のため中止になりました、残念！ 

  久保 桜一輪 

  古森 我が家の陽光桜が満開になりました、世界中が平和でありますように 

 【ドリンクドネーション】 

2 月 22 日 亀田 兵藤 村上 中野 樽井 

  有澤 渦尻 冨永 宮下   

3 月 22 日 亀田 兵藤 亀岡 冨永 宮下 

  池本 樽井 久保 村上 中野 

  沖村 矢野       

 

 



     大洲城下肱川河畔親水区画での花見会       2024.4.7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

兵藤歯科医院  

兵藤  正帛 
 

大洲市東大洲８４－３ 

電話２４－６８２２･FAX２４－６８２２ 
 

 

 

 

 

介護老人保健施設 ひまわり 

 

    事務長 古川 知巳 
 
〒795-8510 愛媛県大洲市徳森 1508-1 

 

くうちゃん食堂 

古野 青弘 
 

大洲市河辺町植松 382 

TEL：0893-39-2233 FAX：0893-39-2235 

 

ＬＰガス 各種器具 配管設備 

システムキッチン   家庭燃料 

 

(有) 浜田燃料店 
 濱田  耕造 

 

大洲市若宮５０１ 

電話  ２４－３３７３  FAX２４－３３９３ 

４月７日宮下幹事の声かけにより、BBQ 開催・・・でしたが、急遽、オードブルでのピクニック気分お花見会が開

催されました。国土交通省：川みなと構想に沿い整備された、肱南公民館下の樋門の側の親水地区で、テー

ブルを広げ、天守閣と桜を見上げての花見会です。 なかなか咲かなかった桜ですが、３月末に一気に咲き誇

り、なんとか４月入学式の時期までもってくれました。川端から見上げる景色も最高でした。麦わら帽子でも欲し

いくらいの陽気で最後の花景色を堪能いたしました。  BBQ は準備、片付けの手間が大変で今回実施でき

ませんでした。宮下幹事は、とにかくお肉が大好きですので、機会をみて、どうしても実行されるでしょう！ 

乞うご期待！ （取材班後記） 



ライオンズクラブ国際協会 336-A地区3R-1Z    発行責任者 渦尻敬治郎   編集 会報編集委員会   印刷 大洲ライオンズクラブ事務局 

大洲ライオンズクラブ 会報   事務局 大洲市大洲891-1   大洲市民会館２F TEL：0893-23-5771/FAX:0893-23-9033 
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【 編集後記 】 

 

２月３月と会報が発行できませんでした。 

春の訪れとともに、桜の開花とともに、記事にできるアクトも動き始めました。 

観光さくら祭り、少年少女合唱団発表会、１Z ゴルフコンペ。椿の道清掃、献血 などなどつぎつぎとイ

ベントも行われました。 

 桜の季節もあっと言う間に終わり、目の前は GWです。ツツジの季節真っ盛り。 

ウキウキ，ズキズキ（どっかで聞いた文句ですが）の季節到来！ 

 

 そこに、４月１７日の夜中、大洲を震度５弱の地震が襲いました。幸い大きな被害なく、その後平穏な

日々が続いています。 

しかし、改めて災害列島に住んでいることを、思い知らされました。 

 皆さん、備えは怠りなく！ 

ライオンズクラブ今期もあと少し、ラストスパートで楽しみましょう！ 

                    

 

                      会報担当 村上富朗 
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